
Ce qui me rend

heureux, c'est de

sentir mon corps se

réparer après une

longue blessure, et le

remettre en marche,

et retrouver la joie de

le bouger comme

avant.

Hervé 45 ans Athis-Mons
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